

**Гуманитарный проект Государственного учреждения образования
«Средняя школа № 76 г.Минска»**

Цель проекта: выяснить условия формирования природного явления повышения уровня грунтовых вод в границах ул. Беломорская- пер. Я.Коласа- ул. Цнянская - ул. 2-я Шестая линия, его причины, особенности и последствия.

1. Наименование проекта: «Вода и безопасность»	
2. Срок реализации проекта: 2021-2022 годы	
3. Организация – заявитель, предлагающая проект: государственное учреждение образования «Средняя школа № 76 г.Минска»	
4.Цель проекта: выяснить условия формирования природного явления повышения уровня грунтовых вод в границах ул. Беломорской- пер. Я.Коласа- ул. Цнянская - ул. 2-я Шестая линия, его причины, особенности и последствия.	
5.Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта: 5.1. изучить природные условия и выявить факторы, определяющие формирование процесса повышения уровня грунтовых вод в границах ул. Беломорской- пер. Я.Коласа- ул. Цнянская - ул. 2-я Шестая линия; 5.2. выявить неблагоприятные условия, которые могут служить основой развития повышения уровня грунтовых вод; 5.3. установить основные источники формирования техногенных водоносных горизонтов и принципиальные схемы развития повышения уровня грунтовых вод; 5.4. определить рациональные методы ликвидации повышения уровня грунтовых вод или снижение степени их воздействия на территорию в границах ул. Беломорская- пер. Я.Коласа- ул. Цнянская - ул. 2-я Шестая линия.	
6.Целевая группа: учащиеся, родители, педагогический коллектив и администрация школы, жители микрорайона школы.	
7.Краткое описание мероприятий в рамках проекта: проведение инженерно-геологические изысканий: зондирование грунта, лабораторные исследования грунтовых вод, гидрогеологические и геофизические исследования.	
8.Общий объем финансирования (в долларах США):	
Источник финансирования	Объем финансирования (в долларах США)
Средства донора	3000 \$
Софинансирование	-
9.Место реализации проекта (область/район, город): г.Минск, ул. Беломорская,15	
10.Контактное лицо: инициалы, фамилия, должность, телефон, адрес электронной почты: Е.В.Полоневич, директор, (8017 2700390), sch76@minsk.edu.by	

Minsk State School № 76

The Humanitarian Project

The aim of the project: to find out the conditions of the formation of the natural phenomena groundwaters level rise within the boundaries of streets: Belomorskaya, Tsnyanskay, 2.6 Liniya, alley Kolasa, its reasons, peculiarity, consequence.

1.The name of the project: «Water and Security»	
2.The project duration: 2021-2022 years	
3.The applicant: Minsk State School № 76	
4. The aim of the project: to find out the conditions of the formation of the natural phenomena groundwaters level rise within the boundaries of streets: Belomorskaya, Tsnyanskay, 2.6 Liniya, alley Kolasa, its reasons, peculiarities, consequences.	
5.Tasks: 5.1. to learn natural conditions and to identify the factors, that affect the formation of the groundwaters level increasing process within the boundaries of streets: Belomorskaya, Tsnyanskay, 2.6 Liniya, alley Kolasa; 5.2. to identify harmful conditions, that can lead to a foundation of development of the groundwaters level increasing process; 5.3. to set the main sources of the formation of the technogenic aquifers and basic development schemes of the groundwaters level increasing; 5.4. to determine rational methods of settlement of the groundwaters level increasing or lowering of the impact on the area within the boundaries of streets: Belomorskaya, Tsnyanskay, 2.6 Liniya, alley Kolasa.	
6.Participants: учащиеся, родители, педагогический коллектив и администрация школы, жители микрорайона школы.	
7.The brief description of the project: students in the area of the engineering geological works: exploring the ground, the laboratory studies of the groundwaters, hydrogeological studies and geophysical research.	
8. The total funding:	
Source of funding	Funding
Donor funds	3000 \$
Co-financing	-
9. The location of the project: Minsk, 15 Belomorskaya street	
10.The contact person : Polonevich E, director , (8017 2700390), sch76@minsk.edu.by	